

福岡東 エリア

若木台4区唄の会、 ギター演奏で合唱♪

若木台4区福祉会は偶数月の第3木曜日に4区唄の会を開催しています。

司会者の軽快なお話に合わせて発声練習をした後は、その場で4区唄の会手作りの歌集の中から曲のリクエストを募ります。2名のギター奏者により参加者の歌いやすい音程で演奏される伴奏に合わせ、参加者全員で合唱します。最後は4区唄の会のテーマソングである「この街で」を歌い、会を締めくくりました。心も体も元気になるひと時でした。



2名のギター奏者

この街で いつか
おばあちゃんに になりたい
おじいちゃんに なった
あなたと 歩いていきたい

「この街で」の一部



司会者のかけ声に合わせて発声の準備をしています

津屋崎中 エリア

宮司コミュニティセンター 歌声喫茶

平成24年に津屋崎千軒なごみで始まった歌声喫茶が、平成31年に宮司コミュニティセンターに移動して、第2・4水曜日の14時～16時に開催されています。

演奏者は、高校時代にビートルズに憧れてギターを始めた大和さんと上田さんです。「楽しみにしてくださる方がいるので、元気でないと」と、自分たちの健康も気を付けるようになったそうです。

昭和歌謡、季節の童謡など、幅広いジャンルの曲を前面のスクリーンに映される歌詞に合わせて20曲ほど歌います。大和さんによる曲紹介や時代背景の解説も好評です。

宮司地区外からの方を含め毎回40名程が参加しています。歌に関心のある方は、1度足を運んでください。



左が上田さん、右が大和さん



歌声喫茶の様子

福岡東 エリア

花見公民館 歌声サロン 歌声の聴こえる公民館に！

「参加者1人ひとりが歌うことを楽しめる集まりにしたい」と会長の佐藤さんの思いから始まった歌声サロンは、毎月、第1・3火曜日に花見公民館で開催されています。当初は5名の参加者でしたが、口コミで歌声の輪が広がり、参加者もどんどん増えています。



合間に入る佐藤氏との掛け合いに合わせて笑い声もたくさん聞かれます



笑顔でリードする佐藤さん

開始から2年、花見公民館の文化祭では、地域の皆さんにも歌声を披露するようになり、「今の歌は、もう合唱団レベル！」とお褒めの言葉をもらうようになりました。「歌うことも、ここに来てみんなと話すことも楽しい」「声を出すことで喘息症状が軽くなった」と歌うことで健康になり、人との交流も楽しめるサロンです。